



DESTINOS RESULTARON DAÑADOS POR PARALIZACIÓN DE RESERVAS A RAÍZ DE LOS INCENDIOS.

Fiestas costumbristas y actividades buscan reactivar el turismo

ÑUBLE. En Quillón, San Fabián, Cobquecura y otros destinos, advierten en febrero una oportunidad para dinamizar.

Redacción
 cronica@cronicachillan.cl

Luego de los lamentables incendios forestales que afectaron a diversas comunas de la región de Ñuble, la actividad turística experimentó una baja significativa durante el mes de enero. Hoy, con la emergencia controlada, el foco está puesto en la reactivación económica de los destinos turísticos.

Los destinos de Quillón y el Valle del Itata, que incluye a Ránquil y Portezuelo, entre sus comunas, fueron algunas de las más afectadas, al igual que Bulnes y San Nicolás. Actualmente, estos territorios se encuentran con sus servicios turísticos operativos y preparados para recibir visitantes. Asimismo, destinos emblemáticos como Valle Las Trancas, San Fabián, Cobquecura y Chillán mantienen una oferta de actividades y atractivos disponibles.

El director regional de Seratur Ñuble, Augusto González Jeldres, mencionó que “queremos entregar certeza a quienes nos visitan: todos los destinos

y comunas de la región están preparados para recibirlos”.

El seremi de Economía, Fomento y Turismo, Juan Pablo Arévalo, aseguró que “al visitar Ñuble no solo podrá disfrutar de un entorno privilegiado, sino que también convertirse en un actor clave de la reactivación económica. Cada reserva en un alojamiento, cada souvenir de un artesano, cada plato en un restaurante local y cada botella de vino comprada en el Valle del Itata, es un motor que permite mantener empleos y dinamizar comunas que necesitan de este flujo comercial”.

FIESTAS

Las fiestas costumbristas y actividades turísticas comienzan a marcar la reactivación del sector en distintos destinos de Ñuble, con una variada cartelera de eventos que buscan atraer visitantes y dinamizar las economías locales.

Desde la comuna de Quillón, el presidente de la Cámara de Turismo, Hans Hube, destacó la realización del Quillón Fest, evento que se desarrollará este fin de semana en la costanera de la Laguna Aven-

daño y que contará con la participación de empresarios locales, restaurantes y cervecerías artesanales. “Quillón requiere activarse con la presencia de turistas de todas las regiones vecinas, demostrando cuán rápido podemos ponernos de pie”, señaló.

Asimismo, Hube informó que las actividades continuarán con la Feria Agroturística, que se realizará en el sector El Casino de Cerro Negro los días 20, 21 y 22 de febrero, instancia que permitirá poner en valor la gastronomía, artesanía y licobería local ante el público visitante.

San Fabián dará inicio hoy a la tradicional Semana de la Montaña, festividad que se ha consolidado por más de 50 años como uno de los principales hitos culturales de la comuna. Posteriormente, entre el 19 y el 21 de febrero, se realizará la Semana de la Cultura Arriera.

Cobquecura también se suma a la reactivación turística con una nutrida agenda de actividades, destacando la tradicional Fiesta de la Candelaria, que se llevará a cabo los días 20, 21 y 22 de febrero. C3